



Paroisse Bx Antoine Chevrier
St Etienne la Terrasse. St Priest-en-Jarez. Villars.

Horaires des messes :

Samedi 18h St Priest

En semaine (sauf imprévus)

**Dimanche 9h Villars
10h30 La Terrasse**

Mardi 9h St Priest

Mercredi 9h La Terrasse

Jeudi 9h Villars

Vendredi 18h30 La Terrasse

ENSEMBLE N° 516 du 1^{er} septembre 2024

Fiche d'information de la paroisse
Bienheureux Antoine Chevrier
St Priest - Villars - La Terrasse

Site Internet : www.bxantoinhechevrier.fr / 04 77 74 24 28

Pour toute demande à la paroisse :

paroisse.chevrier@diocese-saintetienne.fr

Pour toute information à transmettre en vue d'une parution

dans la « Fiche Ensemble » : communication.chevrier@diocese-saintetienne.fr



Paroisse Bienheureux Antoine Chevrier

*
*
*
*
*
*
*
*
*

Verset lectures du dimanche
«**Mettez la Parole en pratique.**» (St Jacques 1, 22-27)



Attention!
Changement d'heure pour la messe du dimanche à **la Terrasse**
Ce sera désormais **10h30 au lieu de 10h45**
et ce dès le dimanche 8 septembre 2024

Nous avons entouré fin juin le Père Sébastien, il nous laisse un petit message :

Dans son testament spirituel, écrit en 2006, Benoît XVI, donne un court témoignage de sa foi :
« Jésus-Christ est vraiment le chemin, la vérité et la vie - et l'Église, avec toutes ses insuffisances, est vraiment son corps ».
Au terme de ces six années passées parmi vous, pour vous remercier, je voudrais faire mienne cette petite profession de foi parce qu'elle vient nous rappeler la raison d'être d'une paroisse.
Cette histoire qui nous rassemble est celle d'une rencontre entre l'infini de Dieu, sa perfection dans son Fils d'une part et notre finitude qui reçoit, pourtant, sa vie et par là même est appelée à prolonger sa mission. L'apôtre Paul l'a exprimé en des termes très forts : « Ce trésor, nous le portons comme dans des vases d'argile ; ainsi, on voit bien que cette puissance extraordinaire appartient à Dieu et ne vient pas de nous ».
- L'Église est le Corps du Christ : elle n'est pas une simple association ou une institution mais elle est le Christ venu jusqu'à nous. « Je suis la Vigne, vous êtes les sarments »... C'est lui qui fait notre unité et par là, crée un lien particulier entre nous. Je crois que c'est là la grande intuition de saint Paul et que c'est celle qu'a voulu rappeler le Concile Vatican II. Il me semble qu'il y a là tout ce qu'il faut pour traverser ce temps et pour trouver force et espérance dans les épreuves.
Dans les chrétiens, il y a une diversité d'origines, une diversité d'histoires, une diversité de sensibilités mais notre unité, c'est le Christ. En célébrant l'Eucharistie, nous accueillons cette unité pour la vivre : communiant à un seul pain, son Corps, nous devenons un peu plus ce corps du Christ. « Qui mange ma chair et boit mon sang demeure en moi et moi en Lui ». Avant d'être une organisation, l'Église est cette vie du Christ répandue en nous.
Ce ne sont pas là que de belles paroles qui noieraient derrière un idéal toutes les difficultés. Comme la coupe est nécessaire pour le vin, l'Église est là. Elle n'est pas humainement parfaite, loin s'en faut. Si elle est sainte ce n'est pas par le mérite de ceux qui la composent mais par le Christ, unique médiateur.
Le prêtre n'est pas coupé du Corps du Christ mais il est là pour le faire vivre. Concrètement, ce n'est pas toujours facile ! S'il reçoit une charge, celle de curé, on peut dire qu'il partage cette mission.
Ici, il me faut remercier tous ceux qui m'ont aidé dans la mission reçue : je pense tout d'abord à l'équipe pastorale, dans sa grande diversité, et à Xavier, notre diacre, figure de sagesse et de fidélité. J'ai eu beaucoup de joie à travailler avec Odile dont l'efficacité n'égale que la discrétion. Plus largement, je veux remercier tous ceux qui s'impliquent dans la vie de la paroisse. La liste est presque infinie : les baptêmes, mariages et funérailles ; le catéchisme et l'aumônerie ; l'aspect plus administratif ; l'accueil et la communication ; les finances ; l'entretien des églises et des bâtiments ; la liturgie ; les visites aux malades et les maisons de retraite et tant d'autres choses...
Il y a surtout tous ceux qui prennent part à la vie de l'Église et nous ne devons pas oublier les malades qui offrent leurs souffrances et les personnes âgées qui prient.
Le Corps du Christ, est rendu présent à l'autel pour nourrir le corps du Christ que nous formons. C'est ce lien entre ces deux réalités que j'ai essayé de faire vivre. Je rends grâce en ce jour pour tout ce que j'ai pu percevoir de l'œuvre de Dieu dans les cœurs. Quelle chance en tant que prêtre, pasteur de cette communauté.
Je n'oublierai pas votre accueil, votre confiance et votre amitié.
Le prêtre est de passage, mais les liens demeurent, le Christ demeure. Pour ce lien de communion, de foi et d'espérance sur le chemin du Royaume, merci !

ANNONCES PAROISSIALES

C'EST LA RENTREE !

Nouveauté de la rentrée 2024, la paroisse passe sur Iliwap

QRCode de la station Paroisse BX Antoine Chevrier

Iliwap est une application qui est déjà utilisée par les villes de St Priest en Jarez et de Villars, bon nombre de paroissiens l'utilise. Cette application va vous permettre d'être informés des futurs événements de notre paroisse, vous y retrouverez notre fiche ensemble, les informations concernant le Kté et l'aumônerie et bien d'autres choses encore

Vous pouvez la télécharger grâce au QR code à droite de cet article

Vous pouvez aussi y accéder grâce à cette adresse :

<https://station.iliwap.com/fr/public/paroisse-bx-antoine-chevrier>



@paroisse-bx-antoine-chevrier

Vous pouvez aussi nous retrouver sur Facebook



Information pour les inscriptions au caté et à l'aumônerie

Permanences d'inscription à la Terrasse :

- le mercredi 4 septembre de 13h30 à 17h30
- le samedi 7 septembre de 9h à 12h30

A noter, que nous serons également là pour l'inscription de vos jeunes à l'aumônerie (mêmes horaires, même lieu).



Caté Découverte (chaque enfant peut emmener un ami pour qu'il découvre le caté !):

samedi 21 septembre de 10h à 11h30
dans les salles de la Terrasse

EVEIL À LA FOI – Rentrée samedi 28 septembre 2024

Vous avez des enfants entre 3 et 7 ans ? Vous aimeriez qu'ils découvrent avec d'autres, la joie de croire et de connaître Jésus ? C'est possible ! À partir d'un récit d'Évangile, ils s'expriment par le dessin, le bricolage, et la prière.

Les séances ont lieu : un samedi par mois de 10h30 à 11h30
au 16 rue du 8 mai 1945 à Saint-Priest-en-Jarez (salle à côté de la Poste).

SEANCE DE RENTREE :
SAMEDI 28 SEPTEMBRE 2024

Stéphanie Faure et Geneviève Landon
mail: eveilalafoi42@gmail.com



Les horaires d'ouverture du service d'accueil de la Paroisse

A partir du lundi 2 septembre 2024,

- à la maison paroissiale de Villars:

l'accueil est ouvert le mardi de 18h à 19h et le jeudi de 9h45 à 11h,

- à maison paroissiale de la Terrasse, salle d'accueil du rez de parvis

le mardi de 16h à 18h, le mercredi de 9h30 à 11h30, le vendredi de 15h30 à 17h30 .

Nous sommes présents pour accueillir, écouter, répondre aux besoins des paroissiens et aux personnes éloignées de l'Eglise, prier parfois avec eux, répondre aux appels et aux messages téléphoniques, être visibles en tant que chrétiens dans nos espaces de vie. Si ce service vous intéresse, n'hésitez pas à nous rejoindre !





Dans l'espérance de la résurrection nous avons accompagné :

À Villars : : **Paul COUCHET, Sébastien GENTON, Gérard MOREL, Odette BESSON, Jeannine CHOMAT**
À la Terrasse : **Marguerite MAGNIN, Andrée LAMOTTE , Marthe BONTEMPS, Michel CIRELLA**
À St Priest : **Ricardo PEREIRA, Andrée HOUDARD**
À l'extérieur : **Patrick RODIER, Simone LE BARS, Père Antranik ATAMIAN ,**
Père Louis TRONCHON, Père Gérard RIFFARD

Baptême

Nous souhaitons la bienvenue dans la communauté chrétienne à
Scarlette REBILLARD, Marguerite FREYCHET, Diego DOUZET et Maddy CHOMAT
qui ont reçu le sacrement du baptême



Et si l'on s'aidait ?...

Peut-être avez-vous des choses à vendre, à donner, des compétences à mettre au service des autres...une activité professionnelle qui pourrait intéresser les paroissiens...
Peut-être avez-vous des besoins pour lesquels vous ne souhaitez pas faire appel à un professionnel : emmener un encombrant à la déchetterie, monter un meuble, tondre votre pelouse ou vous aider pour le ménage si vous êtes momentanément dans l'incapacité de le faire...
Peut-être avez-vous besoin de travailler pour avoir un revenu ?

La solution ?

un petit papier sur le tableau situé dans le petit sas de sortie de l'église de la Terrasse. (face à vous quand vous vous dirigez vers la porte)
La fraternité c'est aussi cela...mettre nos talents et nos besoins en commun ...



**La paroisse sera présente lors
du Forum des Associations
le samedi 7 septembre,
salle Omnisport René Souchon à Villars
de 9 h 30 à 16 h**

Vous êtes invités à un dîner

suivi d'un exposé sur :

»Le christianisme une religion fausse, ennuyeuse ou à côté de la plaque ?

Le mardi 1^{er} octobre à 19 h 30
Aumônerie du Collège des champs

Pour tout renseignement et inscription :

alphaparoisseantoinechevrier@gmail.com

Maité Trapeaux : 06.79.68.80.33

Olivier Blanchard : 06.19.06.56.46

PARCOURS
Alpha

ANNONCES DIOCESAINES



Retrouver le site de la librairie culture et foi pour tous vos achats de livres, articles religieux, produits monastiques :
<https://www.librairie-culture-et-foi.com>



Le dimanche 22 septembre à 15h30, en la Cathédrale Saint-Charles,
Mgr Sylvain BATAILLE, évêque de Saint-Étienne, ordonnera diacres en vue du sacerdoce:
Pierre-Étienne DUCHATELET pour le diocèse de Saint-Étienne,
Joseph NGUYEN TUNG ANH pour le diocèse d'Haï Pong (Vietnam)
Vincent NGUYEN THEVIET pour le diocèse d'Haï Pong (Vietnam)

Si vous souhaitez participer à un cadeau pour Pierre Etienne une cagnotte a été créée

https://www.leetchi.com/fr/cordinationpierreetienne7716873utm_source=copylink&utm_medium=social_sharing

Dimanche 1er septembre, débute le **mois de prière pour la sauvegarde de la Création** proposé par les Églises chrétiennes. Il s'achèvera le 4 octobre, jour où nous fêtons saint François d'Assise.

Au cours de ce mois, le Comité interconfessionnel des responsables des Églises chrétiennes de la région stéphanoise, nous invite à participer à la

"Rencontre du Guizay, prière pour la sauvegarde de la Création" le **lundi 9 septembre** à 18 heures, sur la montagne, au pied de la statue du Christ du Guizay.

À 18h : louange-lectures bibliques-partage-chants-prière

19h : pique-nique tiré du sac

En cas de mauvais temps, rendez-vous dans les salles de la Maison de l'Avenir 34 bis rue Ambroise Paré à St Etienne (derrière l'église Notre Dame de la Paix de Solaure, entrée rue Auguste Keufer)

Prière pour la création

O Seigneur, apprends-nous à prendre soin de toute la Création, protéger toute vie et partager les fruits de la terre.

Apprends-nous à partager notre travail humain avec nos frères et sœurs, surtout avec les pauvres et les personnes dans le besoin.

Accorde-nous de rester fidèle à ton Évangile,

à offrir avec joie à notre société dans différents pays à travers le continent l'horizon d'un avenir meilleur rempli de justice, de paix, d'amour et de beauté.

Amen.



Prochaine parution fiche Ensemble : **le 15 septembre 2024**

Date limite d'envoi des informations à faire paraître : **le mardi 10 septembre 2024**